
Reparti  ospedalieri  senza
medici, Scerra (M5S): “Colpa
dei  tagli  di  una  politica
miope”
Anche il deputato Filippo Scerra (M5S) mette nel mirino la
situazione che si è creata negli ospedali del siracusano, a
causa della carenza di medici amplificata in queste giornata
da congedi per malattia o familiari. “Non ho intenzione di
entrare nella polemica sulla chiusura o non chiusura del punto
nascita di Avola. Una classe politica che abbia un minimo di
visione deve innanzitutto comprendere le ragioni che hanno
portato  all’attuale  crisi  della  Sanità  italiana  e,
soprattutto, di quella Siciliana. Il sistema sanitario della
nostra Regione è in uno stato comatoso a causa dei tagli e
definanziamenti  voluti  negli  anni  da  una  politica  miope;
soffre per una carenza di personale mai contrastata, con il
ricorso  a  sistemi  di  precariato  poco  allettante  per
professionisti capaci; soffre per la scarsissima capacità di
gestione  a  livello  regionale”,  analizza  il  parlamentare
cinquestelle.
La situazione siracusana sarebbe un esempio di questo andazzo,
sostiene Scerra. “In tale contesto bisognerebbe ricercare le
soluzioni e non scaricare le responsabilità, facendo finta di
non averne. Responsabilità che in questa regione stanno in
capo ai governi di centrodestra, a dir poco disastrosi per la
sanità. E non è da meno il governo Meloni che oggi sta dando
il colpo di grazia alla sanità pubblica per sostenere quella
privata.  Il  Governo  di  centrodestra  continua  con  tagli  e
definanziamenti”. E mette in fila alcuni numeri: “nel 2024, ad
esempio,  si  arriverà  al  6,4%  di  investimenti  in  Sanità
rispetto al Pil, nel 2025 al 6,2%, nel 2026 al 6,1%. Come se
non bastasse è stato sferrato un attacco anche alle pensioni
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del personale sanitario, poi rettificato solo parzialmente.
Inoltre delle risorse del Pnrr destinate alla Sanità, per
l’incapacità di questo Governo rischiamo di perdere circa tre
miliardi  e  la  percentuale  di  fondi  spesi  sui  16  miliardi
complessivi è un numero risibile. Di fronte a questi numeri
impietosi e ad una situazione evidente a tutti i cittadini,
trovo fuori luogo che il centrodestra si produca nel solito
clichè ‘la colpa è di chi c’era prima’. Chi governa il Paese e
la Regione è direttamente responsabile di questa situazione”,
l’affondo di Filippo Scerra.
“Oggi  servono  medici  e  servono  in  fretta  –  conclude  –
altrimenti diventeranno all’ordine del giorno le battaglie di
campanile  tra  ospedali  vicini,  con  turni  e  spostamenti
insostenibili per i pochi medici disponibili e conseguente
diaspora  verso  la  sanità  privata.  A  chi  governa  oggi,
ricordiamo  che  ha  la  responsabilità  delle  scelte  per  il
presente e per il futuro”.

Commemorazione  del  Vice
Brigadiere Aparo, cerimonia a
Lentini
Celebrata questa mattina nella Chiesa Madre di Lentini la
cerimonia  di  commemorazione  del  Vice  Brigadiere  Aparo
Filadelfo, assassinato a Palermo la mattina dell’11 gennaio
1979. La Santa Messa è stata celebrata dal cappellano della
Polizia di Stato, Don Giuliano Gallone.
L’omicidio  Aparo  fu  considerato  una  vendetta  della  mafia
poiché il poliziotto, soprannominato “segugio”, fu uno stretto
collaboratore del compianto Questore Boris Giuliano, anch’egli
vittima di mafia.
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L’investigatore,  infatti,  fu  decisivo  in  delicate  indagini
finalizzate all’individuazione di pericolosi esponenti delle
cosche  palermitane  che  in  quegli  anni  davano  vita  ad  una
sanguinosa guerra di mafia propedeutica all’ascesa del clan
dei Corleonesi.
Alla sua morte il brigadiere Aparo lasciò la moglie e tre
bambini.
Le  cronache  ufficiali  lo  descrivono  come  un  poliziotto
integerrimo  ed  efficientissimo.  L’odierna  cerimonia,  alla
quale parteciperanno i familiari di Aparo, il Prefetto di
Siracusa,  dott.ssa  Raffaelle  Moscarella,  la  Vicaria  della
Questura  di  Siracusa,  dott.ssa  Maria  Ludovica  Scacco,  il
Dirigente  del  Commissariato  di  Lentini,  Dr.  Alessandro
Sciacca, i rappresentanti dell’Associazione della Polizia di
Stato e le Autorità civili, militari e di varie associazioni
d’arma,  prevede,  dopo  la  S.  Messa,  la  deposizione  di  una
corona  presso  il  Cimitero  di  Lentini,  ove  si  trovano  le
spoglie del brigadiere.

Finanziaria  regionale,
Gennuso(FI):  “Fondi  per  il
Carnevale in provincia”
Figurano  anche  fondi  da  destinare  all’organizzazione  del
Carnevale 2024 in provincia di Siracusa tra quelli stanziati
nell’ambito della Finanziaria Regionale approvata dall’Ars su
proposta  del  deputato  regionale  Riccardo  Gennuso  di  Forza
Italia.

Il parlamentare dell’Ars annuncia dunque lo stanziamento di
300 mila euro destinati ai comuni di Buccheri, Noto, Pachino,
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Palazzolo  Acreide,  Rosolini,  Solarino  per  l’organizzazione
delle iniziative legate al prossimo Carnevale.

“La  Regione  –  dichiara  Gennuso  –  riconosce  che  anche  il
Carnevale può avere una grande funzione per la promozione dei
territori, per la valorizzazione turistica e per le ricadute
economiche  che  si  possono  determinare  sulle  comunità
interessate.  Sarà  ora  indispensabile  che  tutti  i  soggetti
coinvolti si attivino con gli Uffici della Regione per fare di
questi fondi l’uso migliore possibile facendone una risorsa
per tutti.”

Approvata  la  Finanziaria
Regionale:  via  libera
dell’Ars
(cs) «L’approvazione della legge di Stabilità e del Bilancio
senza fare ricorso all’esercizio provvisorio, per la prima
volta dopo moltissimi anni, rappresenta un grande risultato
per  il  governo  regionale  che  si  era  prefissato  questo
obiettivo, ma anche per il Parlamento siciliano che ne ha
compreso l’urgenza e l’importanza. Rivolgo pertanto il mio
ringraziamento innanzitutto all’assessore all’Economia, Marco
Falcone, persona di grande competenza e lealtà che ha lavorato
con impegno e senza sosta, fin dall’insediamento, per arrivare
a  questo  obiettivo.  Un  grazie  anche  al  presidente
dell’Assemblea  regionale  siciliana,  Gaetano  Galvagno,  per
l’opera  continua  di  mediazione  e  per  l’autorevolezza
dimostrata nel suo ruolo. Un apprezzamento ai deputati di
maggioranza  per  il  lavoro  svolto  con  grande  senso  delle
istituzioni  e  ai  partiti  di  opposizione  per  il  senso  di
responsabilità dimostrato».
Lo  dice  il  presidente  della  Regione  Siciliana,  Renato
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Schifani, commentando l’approvazione da parte dell’Ars della
manovra finanziaria.
«La coalizione che sostiene il governo – prosegue Schifani –
ha dato ancora una volta dimostrazione di compattezza e di
solidità.  Voglio  sottolineare  in  ogni  caso  che  evitare
l’esercizio provvisorio non era un’impuntatura mia e del mio
governo, ma un’esigenza sottolineata anche dal mondo delle
imprese per liberare risorse certe in tempi celeri per lo
sviluppo della nostra economia. Abbiamo dato un importante
segnale di efficienza ai siciliani e dimostrato una sintonia
con le realtà produttive che va portata avanti per il bene
della  nostra  Isola.  Con  questa  Finanziaria  abbiamo  dato
risposte agli enti locali, alle fasce sociali più deboli e
varato misure per la salvaguardia del nostro territorio».

Finanziaria  Regionale,  Spada
(PD):  “Oltre  350  mila  euro
per la provincia di Siracusa”
“Risorse economiche in arrivo per i comuni del Siracusano.
Ancora una volta dimostriamo di essere vicini ai bisogni dei
cittadini”.
È il commento di Tiziano Spada, deputato regionale del Partito
Democratico, al termine della seduta di approvazione all’Ars
della Legge Finanziaria Regionale durata quasi 24 ore.
Tra gli emendamenti presentati dal parlamentare regionale e
finanziari ci sono quelli che riguardano la città di Floridia:
100 mila euro per l’istituzione di un Centro Diurno che si
occupi di bambini affetti da autismo e per la realizzazione di
progetti  tesi  a  migliorare  la  loro  vita  e  quella  delle
famiglie.  Altri  130  mila  euro,  invece,  serviranno  per
realizzare  attività  di  promozione  turistica  e  per  i
festeggiamenti  della  festa  dell’Ascensione,  con  il
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tradizionale  palio  ippico.
“Dal giorno del mio insediamento – sottolinea Spada – mi sono
impegnato per ripristinare il Palio dell’Ascensione, tra i più
famosi in Sicilia e in Italia. La gara ippica, ripristinata
nel  2022  dall’amministrazione  guidata  dal  sindaco  Marco
Carianni, già lo scorso anno è stata finanziata con fondi
regionali  derivanti  da  un  mio  emendamento.  L’obiettivo,
adesso,  è  migliorare  l’intera  manifestazione  e  accogliere
turisti e visitatori da tutta la Sicilia”.
L’attività in aula dell’onorevole Tiziano Spada ha riguardato
anche il comune di Avola, che beneficerà di 100 mila euro di
fondi  regionali  per  la  realizzazione  di  una  struttura
tensostatica  nell’oratorio  della  parrocchia  Sacro  Cuore  di
Avola, tra le più importanti e frequentate della città.
“Ancora oggi le parrocchie sono centrali nella vita sociale
delle  comunità  anche  per  la  loro  valenza  educativa  –
sottolinea Spada -. Vedere tanti ragazzi giocare in oratorio e
avere a disposizione una struttura sportiva all’avanguardia,
che li allontani dai pericoli della strada e dalle possibili
deviazioni, mi riempie di orgoglio”.
Nel  capoluogo  siracusano,  grazie  a  un’iniziativa  dell’on.
Spada,  sarà  destinata  all’Inda  (Istituto  Nazionale  Dramma
Antico) la somma di 50 mila euro per rafforzare la promozione
e  la  diffusione  della  cultura  classica  tra  le  nuove
generazioni,  e  nel  contempo  finanziare  un  nuovo  progetto
formativo  per  cui  è  previsto  il  rilascio  di  un  Diploma
Accademico di primo livello.
Tra  gli  emendamenti  ordinamentali  presentati  dal  deputato
regionale, invece, è stato approvato quello che abroga l’art.
1 della legge 12/2004 e permette, quindi, la liberalizzazione
per l’apertura di esercizi commerciali di ottica.



Palalobello,  Gilistro  (M5S):
“Trecentomila  euro  per
rimetterlo in sicurezza”
(cs) Trecentomila euro per il Palalobello della Cittadella
dello Sport di Siracusa. Arrivano grazie all’emendamento del
deputato regionale Carlo Gilistro (M5S) che è riuscito a far
inserire in Finanziaria le somme necessarie per rimettere in
sicurezza  la  struttura  sportiva  del  capoluogo.  Con  la
disponibilità  di  queste  importanti  risorse,  si  potranno
finalmente  superare  le  problematiche  infrastrutturali
dell’impianto  e  garantirne  l’accesso  in  sicurezza.  Urgenti
sono i lavori sul soffitto – piove dentro il palazzetto – come
anche l’adeguamento impiantistico e tecnologico del palazzetto
intitolato al grande Concetto Lo Bello.
“Per  contrastare  quei  fenomeni  che  hanno  portato
all’isolamento ed all’incattivimento della nostra società, lo
sport resta il miglior antidoto. Il garantire spazi pubblici
adeguati per la pratica sportiva dei nostri ragazzi e delle
nostre ragazze è la cura preventiva e più indicata contro il
dilagante  malessere  sociale  e  mentale.  Lo  sport,  in  un
impianto sicuro e funzionale, per portare avanti politiche di
risocializzazione e contrastare le vecchie e nuove dipendenze,
smartphone e social su tutte oggi”, spiega Gilistro (M5S).
Non solo, con i trecentomila euro che la Regione trasferirà
nelle  casse  del  Comune  di  Siracusa  grazie  al  deputato
pentastellato,  il  Palalobello  “potrà  anche  svolgere  quella
funzione  di  contenitore  per  eventi  culturali,  musicali  e
artistici che oggi non può per varie criticità. Diventerebbe
così quel contenitore che oggi manca, per un’offerta sempre
più di qualità per sport e spettacolo, rafforzando le scelte
di destagionalizzazione del turismo regionale di cui molto si
parla in queste ultime settimane”.

foto archivio
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Stadio,  stanziati  350  mila
euro  per  la  manutenzione
straordinaria
“È con sentimenti di gioia e soddisfazione che comunico che,
nella mattinata di oggi, all’interno della legge finanziaria
della regione siciliana, grazie all’iniziativa dell’On. Cateno
De Luca e dei gruppi parlamentari “Sud chiama Nord” e “Sicilia
Vera” è stato approvato un emendamento che destina 350 mila
euro al comune di Siracusa, per la effettuazione di lavori di
manutenzione  straordinaria  allo  Stadio  Comunale  “Nicola  De
Simone””.

E’ il commento del vicesindaco di Siracusa, Edy Bandiera dopo
l’approvazione  della  nuova  Finanziaria  Regionale,  con
l’approvazione  dell’emendamento  relativo  allo  stadio  di
Siracusa.

“Tale  risultato-prosegue  Bandiera-   nasce  dall’aver
personalmente  rappresentato  l’esigenza,  anche  legata  agli
importanti risultati che la società sportiva Siracusa Calcio
1924 sta ottenendo, dal grande afflusso di tifosi e sportivi
che in migliaia affollano l’impianto comunale e soprattutto
dall’attenzione  dell’On.  Cateno  De  Luca  per  il  nostro
territorio.
Quando,  soltanto  poche  settimane  fa,  insieme  al  gruppo
politico  che  in  città  ed  in  provincia  mi  segue  da  anni,
abbiamo scelto di aderire a Sud chiama Nord lo abbiamo fatto
anche  perché  consapevoli  della  debolezza,  in  termini  di
rappresentanza  politica,  che  stavano  vivendo  il  nostro
capoluogo e ampie aree della nostra provincia. Eravamo certi
che, potendo rappresentare le istanze delle nostra comunità a
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Cateno De Luca e ai due gruppi parlamentari di riferimento,
avremmo avuto la possibilità di far pesare di più la nostra
Città in seno alla regione”.

Evasione  dai  domiciliari  e
possesso di droga: nuovamente
arrestato, aveva rapinato una
tabaccheria
Evasione dai domiciliari e detenzione di droga ai fini di
spaccio.
I  Carabinieri  della  Sezione  Radiomobile  di  Siracusa  hanno
arrestato con queste accuse un uomo di 41 anni, già noto alla
giustizia.
Il  41enne,  nonostante  sottoposto  ai  domiciliari  per  furto
aggravato perpetrato ai danni di una tabaccheria di Siracusa
lo  scorso  maggio  2023,  non  si  trovava  in  casa  quando  i
militari hanno raggiunto la sua abitazione per i controlli di
rito.  A  seguito  di  ispezione,  i  carabinieri  hanno  anche
rinvenuto 50 dosi di cocaina e 25 “bustine” di hashish, per un
peso complessivo di circa 26 grammi.
Lo stupefacente è stato sequestrato, mentre l’arrestato, dopo
le  formalità  di  rito,  è  stato  condotto  presso  il  carcere
“Cavadonna” di Siracusa.
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Foto  sui  social  con  la
pistola in pugno, denunciata
coppia: arma sequestrata
Un selfie per il loro profilo social: uomo e donna abbracciati
e lei con la pistola in pugno ed il dito sul grilletto.
La foto non è sfuggita agli agenti della Squadra Mobile di
Siracusa, che hanno denunciato l’uomo, 35 anni e la moglie, di
36, entrambi già noti alla giustizia.
L’accusa di cui dovranno rispondere è di procurato allarme.
L’episodio  risale  al  31  dicembre,  quando  la  coppia  ha
aggiornato la propria immagine del profilo social, che li
ritraeva in pieno centro abitato, con lei che impugnava una
pistola  apparentemente  autentica,  nel  gesto  che  lasciava
intuire l’intenzione di premere il grilletto.
Scattata  la  perquisizione,  gli  agenti  hanno  rinvenuto  una
pistola a salve Bruni modello 92, sottoposta a sequestro.

Botte da orbi al semaforo di
viale  Teocrito,  indaga  la
polizia
Violenta lite questa mattina in viale Teocrito, all’altezza
dell’impianto semaforico con viale Teracati.
Due  uomini,  uno  alla  guida  di  uno  scooter,  l’altro  il
conducente  di  un  furgoncino,  per  ragioni  al  vaglio  degli
inquirenti hanno iniziato a litigare. Dalle urla si sarebbe
arrivati ad un colpo di casco come corpo contundente.
La ricostruzione esatta della vicenda è affidata alla polizia.
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Non è chiaro, infatti, se alla base del litigio ci siano
ragioni legate a motivi stradali o se al contrario a scatenare
la disputa siano state acredini personali fra i due.


